
REQUERIMENTO Nº 635/07 
De Providências 

 
 
“Acerca da viabilização de uma 
nova entrada no bairro Nova 
Conquista”. 
 

 

 
Considerando-se que, o bairro possui uma única via de 

acesso; e 
 
Considerando-se que, os moradores reclamam a este 

vereador, que a criação de um novo acesso, facilitaria a locomoção dos 
munícipes no local; 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de encaminhar aos órgãos competentes, a viabilização de uma 
nova entrada no bairro Nova Conquista. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de julho de 2007. 

 
     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 


